



## Chalet en Boadilla del Monte

Bonanza

**1.495.000 €**

<https://www.acebalfincas.com/inmueble/97575186-chalet-venta-boadilla-del-monte>

**PORQUE MERECE LA PENA VIVIR LA VIDA.** En esta ocasión me complace mostrarte una magnífica vivienda con 4 dormitorios, todo en una sola planta.

Se trata de una vivienda completamente reformada recientemente, con mucho gusto y con materiales de primera calidad. Probablemente, estamos antes una de las viviendas más bonitas que se comercializan en Boadilla en estos momentos.

Cabe destacar entre otras cosas, el magnífico salón de 75m<sup>2</sup>, la cocina de diseño, o la magnífica terraza de unos 100m<sup>2</sup>, desde donde podrás relajarte mirando a la piscina, o apreciar una maravillosa parcela de cerca de 2.000m<sup>2</sup>, en la que se ha cuidado hasta el más mínimo detalle.

La vivienda está situada en una de las mejores urbanizaciones de Boadilla del Monte, muy cerca de Majadahonda.

Por favor, si necesitas más detalles, no dudes en contactar con nosotros.

-----  
**PENSANDO EN VENDER? VENDE TU CASA EN LAS MEJORES CONDICIONES**

Defender los intereses de los propietarios, como si fuesen los nuestros, es nuestra especialidad.

Nuestro método se basa en la preparación y desarrollo de un proyecto personalizado para la venta de tu propiedad, en función de tus circunstancias y de las necesidades de tu familia.

Habla con nosotros, y te prepararemos sin ningún compromiso, un plan específico para ti, diseñado para obtener el máximo rendimiento de la venta de tu casa, y dónde te indicaremos en base a nuestra experiencia, las acciones y las herramientas más adecuadas para que realices una buena venta. Y te lo damos por escrito!

## MARKETING ESPECTACULAR:

Nosotros lo vemos así: un hermoso diseño evoca la emoción. La emoción despierta el alma y crea una conexión entre el cliente, el agente, la compra de una casa y el proceso de venta. Acebal Fincas ha creado una cultura que estimula la colaboración, la tecnología y los medios de comunicación social con un enfoque de marketing único.

Hemos invertido mucho para traer a nuestros clientes las tendencias y las estrategias más innovadoras que se utilizan con éxito en los mercados inmobiliarios más avanzados y de mayor tradición: Desde una puesta en escena profesional, a un cuidado diseño, ideas de decoración, fotografía y producción de vídeos, medios de comunicación social... esto no sólo nos proporciona un completo control del diseño, el marketing y la tecnología, si no que también, nos da ese look & feel de una moderna agencia de marketing y publicidad, verdad?

## SOBRE NOSOTROS:

Contigo desde 2003. Acebal Fincas es una agencia inmobiliaria que tiene como objetivo ofrecer a sus clientes la mejor de las experiencias a la hora de comprar, vender, o alquilar un inmueble. Aprovechamos la última tecnología para ofrecer un servicio personalizado de máxima calidad, completo e innovador, aplicando las últimas tendencias.

Con un enfoque eminentemente local, estamos especializados en la venta y alquiler de inmuebles en la zona de Boadilla del Monte, urbanizaciones, y municipios limítrofes; desde un apartamento en la zona centro, hasta una vivienda unifamiliar con gran parcela y todos los extras que puedas imaginar.

Nuestra evolución a lo largo de estos años tiene mucho que ver con la entrega, el compromiso y la pasión por el sector inmobiliario. Trabajamos día a día con el firme propósito de ofrecer a nuestros clientes las soluciones más innovadoras, y seguir siendo la primera opción a la hora de comprar o vender un inmueble en Boadilla del Monte. Para nosotros es más que una casa. Es tu vida.





**Habitaciones:** 4  
**Estado:**

**Baños:** 4

**m<sup>2</sup>:** 400  
**Referencia:** 03518

**Otros detalles:** Garaje // Jardín // Trastero // Terraza // Armarios Empotrados // Aire Acondicionado // Piscina //



Angela García Conde

Oficina: [\(+34\) 916338047](tel:+34916338047)

Móvil: [672132278](tel:672132278)